

CUBA - Fidel Castro envió misiva de agradecimiento a participantes en su homenaje en La Habana (por TeleSur)

Miércoles 29 de noviembre de 2006, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

TeleSur - Los asistentes a los actos en honor a los 80 años de Fidel Castro organizados en La Habana por la Fundación Guayasamín, recibieron el emotivo agradecimiento del homenajeado, a través de una misiva donde Fidel Castro insta a las naciones del mundo a unirse para salvar la especie humana.

El presidente de Cuba, Fidel Castro, agradeció la generosidad y el gesto que tuvieron cerca de mil 800 personalidades de todo el mundo, quienes llegaron a Cuba para participar en un homenaje en su nombre, en ocasión de sus 80 años.

La gala fue organizada por la Fundación Guayasamín y se realiza en el teatro Carlos Marx de La Habana, hasta el viernes 1 de diciembre.

“La generosidad de ustedes realmente me abruma. Son tantas las personas que me gustaría mencionar aquí, que nuevamente opto por no hacerlo y les pido perdón por mencionar un solo nombre: el de Oswaldo Guayasamín, porque él logró sintetizar muchas de las mejores virtudes de los aquí presentes”, expresó Fidel Castro en la misiva.

La comunicación, leída durante el acto cultural de bienvenida, expresó el sentir del líder antillano sobre el evento en su honor y su compromiso de lucha por un mundo mejor.

“En este período he trabajado intensamente para garantizar en nuestro país los objetivos de la proclama del 31 de julio. Ahora nos encontramos frente a un adversario que ha conducido a Estados Unidos a un desastre de tal magnitud que casi con seguridad el propio pueblo norteamericano no le permita terminar su mandato presidencial”, añadió.

También hizo un llamado a las naciones del mundo y a los países industrializados, a promover medidas urgentes para la protección del medio ambiente y el ahorro de energía.

“Si los países industrializados y ricos lograran el milagro de reproducir en el planeta dentro de varias decenas de años la fusión solar, destrozando antes el medio ambiente con emanaciones de hidrocarburos ¿Cómo los pueblos pobres que constituyen la inmensa mayoría de la humanidad podrán vivir en ese mundo?”, destaca el texto.

“Tenemos el deber de salvar nuestra especie”, cita la misiva,

Este viernes cierran los actos en homenaje al presidente de Cuba, Fidel Castro, con la celebración de un desfile militar para conmemorar los 50 años del desembarco de la Nave Granma en las costas del sureste cubano.

El desembarco de la nave, marcó el reinicio la lucha revolucionaria en la mayor isla antillana.